

Va la alianza en Edomex; Ulises Ramírez, el bueno: Creel

□ *Sólo así habrá alternancia en el estado, advierte*

- **Reseña victorias en Oaxaca, Sinaloa, BCS, Puebla y Guerrero**
- **Con o sin consulta, habrá mancuerna con PRD: PAN**

Angelle Hernández Cháirez

De girá por el Estado de México, Santiago Creel Miranda dijo sí a la alianza de PAN y PRD para la elección de gobernador, y hasta le puso nombre al candidato.

Abiertamente respaldó al senador Ulises Ramírez y defendió que sólo en coalición podrá lograrse la alternancia en esta entidad que ha sido gobernada por el Revolucionario Institucional en los últimos 80 años.

“Queremos un Estado de México seguro, con seguridad pública; queremos un Estado de México con buena economía, con economía que dé empleos. ¡Por eso queremos la alianza con el apoyo de todos ustedes!”, afirmó.

En el marco del informe del alcalde de Zumpango, Alejandro Flores Cenovito —quien también respaldó a Ramírez—, Creel reseñó las victorias en Oaxaca, Sinaloa, Puebla, Guerrero y Baja California Sur, y pronosticó que así perderá otra vez el PRI en el Estado de México el 3 de julio.

El aspirante a la presidencia de la República destacó que Acción Nacional deberá concluir primero su proceso interno para elegir a su abanderado, y luego ir a la consulta de ciudadanos y avalar la alianza.

Consulta a modo

El jueves el coordinador de los diputados del PAN, Óscar Sánchez Juárez, rechazó que los resultados de la consulta que organizará el Partido de la Revolución Democrática sean determinantes para su partido,

ya que recordó a la dirigencia nacional y estatal que aprobó ya ir en alianza.

No obstante, adelantó —antes de que el PRD aprobara ir a consulta— que los panistas apoyarán al sol azteca en la logística del sondeo que se hará y aportando ideas.

Entre los precandidatos del PAN a la gubernatura hay discrepancias no en hacer la alianza, pero sí en quién será el abanderado.

Es el caso del exsecretario particular del presidente de la República, Luis Felipe Bravo Mena, quien en más de una ocasión ha advertido que de suscribirse la alianza deben ser los otros partidos los que deben unirse al candidato de Acción Nacional.

El exdirigente del albiazul ha reconocido que no se ve levan-

tándole la mano a Alejandro Encinas o a cualquier candidato: “No veo ese escenario; más bien, me van a levantar la mano a mí o a cualquier otro candidato que surja de nuestro partido”.

Otro escenario entre los panistas es que se repita el esque-

ma de Guerrero, elección en la que de último momento declinó el abanderado panista, Marcos Parra.

El propio dirigente estatal, Octavio Germán Olivares, admitió que es una posibilidad “real” frente al “boicoteo de la alianza mediante mañas, cacicazgo, con la ley electoral a modo y con cooptación de consejeros electorales, y ante esta circunstancia no dejan otras opciones más que buscar este tipo de esquema”.

El líder nacional Gustavo Madero anunció a principios de año que el PAN lanzaría su convocatoria el 17 de marzo; sin embargo, ese día corrigió que arrancaba el proceso por ley, pero que aún no había reglas para la elección interna.

La secretaria general, Cecilia Romero, comentó después que en el partido no corría prisa, ya que el plazo vence hasta el 16 de marzo e incluso dejó abierta la posibilidad de que la convocatoria se concrete hasta que se conozcan los resultados de la consulta del PRD. ☒



Fecha 21.02.2011	Sección Política	Página 35
----------------------------	----------------------------	---------------------



Santiago Creel Miranda y Gustavo Madero. (Foto: Eladio Ortiz)